

Am 04. Mai 2024 auf der Terrasse des Ausstellungsgebäudes
Empfang zu Ehren des 150. Geburtstags von Bernhard Hoetger

Am 04. Mai 2024 gab unser Verein „Freunde der Mathildenhöhe“ auf der Terrasse des Ausstellungsgebäudes einen Empfang für geladene Gäste und Mitglieder anlässlich des 150. Geburtstags von Bernhard Hoetger.

Unsere Vorsitzende Petra Wochnik begrüßte die Gäste und Mitglieder. Anschließend las sie aus den Aufzeichnungen von Paula Modersohn-Becker vor, wie diese 1906 in Paris Bernhard Hoetger kennenlernte. Er bestand darauf, ihre Arbeiten zu sehen, und war von ihrem Talent überzeugt. Diese Anerkennung hat sie euphorisiert.

Anschließend erläuterte Dr. Philipp Gutbrod, Direktor des Instituts Mathildenhöhe, die Bedeutung Hoetgers als Expressionist, die Bedeutung der größten Sammlung seiner Objekte auf der Mathildenhöhe und die dennoch erstaunlich geringe Kenntnis der Bedeutung Darmstadts für Hoetgers Werk. Gutbrod berichtete auch über einen bereits gedrehten Film über Hoetgers Werk, der im Herbst dieses Jahres im Fernsehen ausgestrahlt werden soll.





Anschließend gab es bei Saft, Sekt und Canapés Gelegenheit zu einem regen Austausch.

Ein besonderer Dank geht an Frau Dr. Gabriele König, Kulturreferentin der Stadt Darmstadt, und Herrn Dr. Gutbrod, die es ermöglichten, dass wir uns auf der Terrasse des noch nicht eröffneten Ausstellungsgebäudes versammeln konnten.

(Text und Fotos: Claus Dieter Knöchel)